

博愛の里だより

令和5年度

博愛の里こども園 令和6年1月10日 文責 五反田康子



2024年も、よろしくお願いいたします。

カラー版で拡大して





あけましておめでとうございます

令和6年1月1日、石川県能登半島を中心とした地震により甚大な被害が発生しました。 この災害により亡くなられた方のご冥福をお祈りするとともに、被災された皆様に心よりお 見舞い申し上げます。皆様の安全と一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

保護者の皆様におかれましては、昨年に引き続き令和 6 年も、博愛の里こども園の教育・ 保育活動へのご理解・ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、昨日9日(火)は3学期の始業式でした。3学期は、令和5年度を締めくくる学期 であると同時に、次のステージへとステップアップする大切な3か月間です。年長さんたちは いよいよ小学校へと進学していきます。始業式では、「何か一つ目標(夢)をもちましょう」 という話をしました。「一年の計は元旦にあり」と言います。お正月は一つの節目。今年も 「元気いっぱい(明るく元気な子どもです)、**やる気まんまん**(やる気のある子どもです)、 **笑顔にこにこ**(みんなと仲良くする子どもです)」、「**遊びは学び**」で、みんなでいっぱい遊び 込んで活動していきたいと思います。2024年、天へと昇る辰の如く、力強く大きく成長する 素晴らしい年にしていけるよう、職員一同心を一つにして博愛っ子たちと向き合っていきま す。保護者の皆様も、お子さんといっぱい遊び、いっぱい抱きしめ、いっぱい一緒の時間を 作って、いっぱい愛情を注いであげられる、健康で笑顔いっぱいの一年になることを祈念し ています。一緒に素敵な子供たちを育てていきましょう。どうぞよろしくお願いいたします。







* お知らせ *

(※後日、参加確認票を配付いたします。)

2月16日(金)15時~、警戒レベル3を想定しての「**引渡し訓練**」を行います。15時に その旨のメールを送信し、一斉にお子さんのお迎えをお願いする予定です。訓練の概要等、 詳しくは後日お知らせいたします。災害はいつどこで起こるか分かりません。お仕事等に大 変ご迷惑をおかけすることと存じますが、可能な限り参加いただけますよう、よろしくお願 いいたします。(なお、その日の帰りの降園バスの運行はありません。ご了承ください。)

> 初めてのことですので、いろいろな不手際があると思います。改めて課題や問題 点等を集約していき、これからの訓練や緊急時の対応をしていければと 考えています。趣旨をご理解の上、よろしくお願いいたします